



Wir nehmen Abschied
von unserer

Ehrenvorsitzenden

Gerlinde Schulz

die am Montag, dem 27. April im Alter von 76 Jahren verstorben ist.

Wir alle trauern um Gerlinde, die für den Turnverein viel bewegt hat und von deren jahrzehntelanger Arbeit alle Mitglieder auch heute noch profitieren.

Gerlinde Schulz war 42 Jahre Mitglied in unserem Verein. Neben ihrem Sport in der Gymnastikabteilung war sie 37 Jahre ehrenamtlich im Vorstand tätig, davon allein 34 Jahre als 1. Vorsitzende.

Als sie 1980 das Amt als 1. Vorsitzende mit knapp 80 Mitgliedern und vielen Verbindlichkeiten übernahm, hat sie - ausgestattet mit einem großen Kämpferherz, viel Liebe zu ihrem „Verein“ und hohem persönlichen Einsatz - den TVN zu einem der großen Frankfurter Sportvereine gemacht, mit heute nahezu 800 Mitgliedern. Mit großem unternehmerischen Geschick und Weit-sicht widmete sie sich dem Bau eines Miethauses mit fünf Sozialwohnungen in der Schwarzwaldstraße 11. Für ihre jahrzehntelangen Verdienste im Verein wurde sie nach ihrem „Ausstieg aus der Vorstandsarbeit“ von der Mitglieder-versammlung des TVN zur Ehrenvorsitzenden gewählt.

Hohe Wertschätzung hatte sie auch über Niederrad hinaus. Für ihre Leistungen und Verdienste zum Wohle des Vereins wurde sie 2005 vom Sportkreis Frankfurt mit der **Bronzenen Ehrennadel** geehrt.

Wir verlieren mit Gerlinde eine kämpferische, kritische und auch humorvolle Sportkameradin und gute Freundin. An die vielen Gespräche, Erlebnisse und Geschichten mit ihr werden wir uns gerne erinnern. Wir werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Ihrer Familie gilt unser ganzes Mitgefühl.

Die Trauerfeier wird in aller Stille im Kreise der Familie stattfinden.